

1895: se funda el primer club de fútbol femenino



Un capítulo significativo en la historia deportiva británica se escribió en 1895 cuando se estableció el **British Ladies' Football Club**, marcando el comienzo de una nueva era para el fútbol femenino. Fundado en el Reino Unido, este club pionero rápidamente se convirtió en un símbolo del empoderamiento de las mujeres en el mundo del deporte.

Al frente se encontraban dos figuras notables que desempeñaron roles fundamentales en el establecimiento y la reputación del club. La periodista feminista escocesa Florence Dixie, hija del Marqués de Queensberry, se desempeñó como presidenta, mientras que Nettie Honeyball se distinguió como capitana. Estas mujeres valientes unieron fuerzas para llevar adelante una iniciativa que marcaría historia.

El 23 de marzo de 1895, una multitud entusiasta de casi 11,000 espectadores se reunió en Crouch End, Londres, para presenciar el primer partido público organizado por el British Ladies' Football Club. El estadio vibraba con una energía eléctrica, un testimonio del creciente interés en el fútbol femenino.

Sin embargo, los primeros días del fútbol femenino no estuvieron exentos de desafíos. Hasta el siglo XIX, la participación de las mujeres en el fútbol se limitaba en gran medida a rituales folclóricos y costumbres asociadas al matrimonio. Los partidos entre mujeres solteras y casadas, con futuros esposos como espectadores, se habían convertido en eventos anuales, como se ve en el partido en Inverness.

El verdadero inicio del fútbol femenino tal como lo conocemos hoy tuvo lugar el 9 de mayo de 1881, en un partido en Easter Road, Edimburgo. Escocia e Inglaterra se enfrentaron en lo que se consideraba un encuentro internacional. Escocia salió victoriosa con un marcador de 3 goles a 0, marcando el primer gol en la historia del fútbol femenino, cortesía de Lily St. Clare.

Sin embargo, a pesar de estos comienzos prometedores, rápidamente surgieron desafíos significativos en el camino de esta nueva forma de fútbol. El 20 de mayo de 1881, en Glasgow, un partido fue interrumpido por una multitud de hombres que invadieron el campo, obligando a las jugadoras a abandonar apresuradamente el juego. Estos episodios marcaron una pausa en el progreso del incipiente fútbol femenino.

Finalmente, en 1895, se lanzó un nuevo intento de establecer un club de fútbol femenino por parte de Alfred Hewitt Smith. El British Ladies' Football Club nació de esta iniciativa audaz, simbolizando un nuevo capítulo para las mujeres en el deporte. Alrededor de 30 mujeres se unieron al equipo, entrenando dos veces por semana bajo la dirección de Bill Julian, un extremo de Tottenham Hotspur.

Así, el British Ladies' Football Club no solo abrió el camino para el fútbol femenino competitivo, sino que también rompió barreras de género en el ámbito deportivo. Los esfuerzos y la determinación de Florence Dixie, Nettie Honeyball y todas las mujeres que formaron parte de este club sentaron las bases para una revolución deportiva que continúa prosperando en la actualidad.

Sources

- fr.wikipedia.org

Insólito - 27 août 2023 - Scipius - CC BY 2.5